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Fraktion FDP/Tierschutzpartei - Stadtrat Burkhard Moll  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 09.06.2022 

 

Kurztitel  
 
Zustand rund um das Gelände des ehemaligen MDR Funkhauses 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

ein Schulbau am Winterhafen wird nicht weiterverfolgt. Das Gelände rund um das ehemalige 

MDR Funkhaus (Bildmaterial siehe Anlage) sowie die alten Baracken des Schießplatzes 

befindet sich jedoch weiterhin in einem äußerst desolaten Zustand. Es ist geprägt von 

Vandalismus, illegaler Müllentsorgung, Luftverunreinigung durch Schadstoffe und einer hohen 

Verletzungsgefahr durch bspw. herumliegende Glasscheiben. Mir ergeben sich diesbezüglich 

folgende Fragen: 

 

1. Gibt es seitens der Stadt, unter Einbeziehung der privaten Eigentümer*innen vorhandener 

Flächen, Pläne diesem Zustand entgegenzuwirken?  

 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadt an diesem Zustand, auf Grund der aufgeführten 

Gefahrenlage, kurzfristig etwas zu ändern? 

 
3. Gibt es Überlegungen das Gelände zumindest einzuzäunen?  

 

Ich bitte Sie um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

 

Burkhard Moll 

Stadtrat 

 

Anlage 
Bildmaterial ehemaliges MDR Funkhaus 
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